

Satgas Yonif 509 Kostrad: Keberanian dan Kepedulian TNI di Kampung Pesiga, Warga Ucapkan Terima Kasih

Jurnalists Agung - PAPUA.SELARASNEWS.COM

Nov 6, 2024 - 15:51



Intan Jaya, Papua Tengah- Satuan Tugas Batalyon Infanteri Raider 509/Balawara Yudha Kostrad kembali menunjukkan dedikasi luar biasa dalam menjalankan tugas kemanusiaan mereka di wilayah Papua. Pada hari Rabu, 6 November 2024, saat melaksanakan Operasi Pengamanan Perbatasan di Kampung Pesiga, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Tim Patroli Satgas

Yonif 509 Kostrad melakukan tindakan cepat yang langsung mengubah nasib seorang warga.

Tim yang dipimpin oleh Lettu Inf Wanianto tengah melaksanakan patroli rutin di daerah tersebut ketika mereka berpapasan dengan seorang warga, Marta Lokbene, yang sedang duduk lemas di pinggir jalan. Marta, yang berjualan sayuran, mengeluhkan sakit kepala yang parah dan terlihat dalam kondisi sangat lemah. Menyadari situasi darurat, tim medis yang ikut serta dalam patroli langsung bertindak cepat.

Dengan sigap, personel kesehatan Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan pertolongan pertama kepada Marta dan menyarankan pengobatan lanjutan. Setelah itu, obat-obatan diberikan secara gratis untuk memastikan pemulihannya dalam beberapa hari ke depan. Sambil menyampaikan terima kasih, Marta pun mengungkapkan rasa syukur, "Terima kasih Komandan 509. Tuhan memberkati."

Tindakan cepat dan sigap ini adalah bagian dari komitmen Satgas Yonif 509 Kostrad dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat Papua. Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menegaskan bahwa pemberian perhatian kepada kebutuhan dasar masyarakat, termasuk dalam hal kesehatan, sangatlah penting.

"Kami ingin memastikan warga di daerah tugas, terutama yang berada di pelosok, mendapatkan pelayanan yang mereka butuhkan," ujar Letkol Inf Dian.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menambahkan bahwa inisiatif ini merupakan salah satu contoh nyata bagaimana TNI berperan tidak hanya dalam pengamanan wilayah, tetapi juga dalam mendukung kesejahteraan masyarakat.

"TNI hadir untuk melayani masyarakat Papua, memberikan bantuan kesehatan langsung ke lapangan, yang berkontribusi pada pembangunan daerah," katanya.

Tindakan heroik yang dilakukan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad ini mencerminkan bagaimana TNI tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga berperan aktif dalam kesejahteraan masyarakat. Dengan pendekatan yang responsif dan modern, TNI terus beradaptasi dengan kebutuhan masyarakat di seluruh pelosok Papua.

Di balik tugas pengamanan, Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan bukti nyata bahwa mereka adalah garda terdepan yang selalu siap untuk melayani, memberikan pengobatan, dan memastikan kesejahteraan masyarakat di daerah perbatasan, khususnya di Kampung Pesiga.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho